

## **El PRC de Piélagos reitera su propuesta para facilitar transporte gratuito a los pacientes del consultorio de Boo y agilizar la construcción del centro de salud**

***Susana Iglesias reitera la petición que ya realizó en noviembre y que el alcalde “vetó para impedir el debate sobre la situación crítica de la Atención Primaria”***

*Santander, 9 de mayo de 2024*

La portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Piélagos, Susana Iglesias, ha reiterado públicamente hoy la propuesta que ya realizó en noviembre para brindar transporte gratuito a los usuarios del consultorio de Boo, cerrado por problemas estructurales, y poner en marcha “cuanto antes” las obras del nuevo centro de salud comprometido en el municipio.

Iglesias, que planteó esta propuesta ante la falta de médicos que en aquellas fechas impedía la asistencia a los usuarios, ha asegurado que esta propuesta es “la mejor opción” para afrontar la nueva situación creada en la localidad, como consecuencia de los problemas estructurales detectados en la construcción y que han obligado a su cierre.

“En aquel momento, el alcalde vetó la moción para impedir el debate en el Pleno de la situación crítica que vivía y sigue viviendo el municipio, esperamos que ahora nos escuche y asuma una propuesta que responde a las necesidades y a las peticiones de los vecinos de Boo”, ha declarado la regionalista.

A su juicio, el problema surgido en el inmueble que alberga el consultorio hace “imprescindible” la disposición de un servicio de transporte que facilite el traslado de los usuarios a otros centros de salud, dado que se trata en muchos casos de “personas mayores y sin posibilidades de desplazarse por sus propios medios”. “El Ayuntamiento tiene que ser sensible a sus necesidades y contribuir a una solución”, ha recalcado.

Asimismo, ha vuelto a urgir a Carlos Caramés a actuar para que el Gobierno de Cantabria ponga en marcha las obras del nuevo centro de salud y ha recordado que “era su gran prioridad cuando estaba en la oposición, pero parece que lo ha olvidado desde que gobierna el Ayuntamiento”.

La concejala regionalista ha lamentado que el regidor permanezca “de brazos cruzados como alcalde y como diputado del PP”, mientras la sanidad sufre en Piélagos “un colapso sin precedentes”, con el consultorio de Boo y sus 2.000 usuarios obligados a trasladarse a otras dependencias asistenciales, después de haber permanecido durante meses sin médico.

Por ello, ha reclamado “una solución urgente” al nuevo problema surgido en este consultorio, al tiempo que ha criticado “la falta de noticias” sobre el nuevo centro de salud previsto en el municipio, que fue “el proyecto estrella” del PP tanto a nivel municipal como regional y que “de un día para otro ha desaparecido del discurso”.